



Un retour aux sources pour Alexandre MAURER et son entreprise Maison PALMA

Adresse :
Rue Haute,
68420 GUEBERSCHWIHR

Téléphone :
06.79.60.13.43

Mail :
a.maurer@maison-palma.com

Web :
www.maison-palma.com/

C'est en 2018 qu'Alexandre MAURER s'expatrie à Bordeaux pour obtenir deux années plus tard son Master en Management des Vins et Spiritueux. Il poursuit ensuite son parcours en tant que Responsable des Ventes pour une cave coopérative située dans le Libournais. Son activité multi-casquette, puisqu'il gère à la fois la partie commerciale et la partie communication, n'est pas évidente à gérer. Son manque de temps et le budget limité ne lui permet pas de faire appel à des entreprises externes spécialisées.

Fort de ce constat, il décide de rentrer aux sources, dans son village natal et de créer en janvier 2022, son entreprise Maison PALMA.

Agissant sur toute la France, Maison PALMA crée des supports digitaux, tel que des photos et vidéos personnalisées à destination des vignerons français. Une mise en lumière sur l'authenticité de leurs produits et leurs terroirs à moindres frais.

« La priorité de nos vignerons est de créer des vins d'exception, celle de Maison PALMA est de les révéler. »

